

Destaca la construcción de la ludoteca en Orzales

Varias obras importantes se están realizando en el término de Campoo de Yuso

A. QUEIMADELOS. **Orzales**

Financiado por el programa Leader, se ultiman en Orzales los trabajos de construcción de la ludoteca, una obra muy bonita a juicio del alcalde del municipio de Campoo de Yuso, que consiste "en la recuperación de la antigua escuela junto a la iglesia de esta población, recuperando un edificio singular con una infraestructura muy moderna, quedando la planta baja para uso de los vecinos como lugar de reuniones de la junta vecinal y su planta superior como guardería o ludoteca".

Otra obra importante en el municipio es el nuevo pabellón polideportivo de La Población, en el que una vez esté termina-

da la cimentación y hormigonado de los laterales "comenzaremos la estructura de gradas y cubierta", señala el alcalde.

Además en esta obra la consejería de Medio Ambiente concedió una subvención para "dotar al edificio de paneles para energía solar térmica que aportaría agua caliente la instalación".

Una actuación más en la que ya han abierto los pliegos de la subasta, explica Eduardo Ortiz, es el Centro Ornitológico de la Población, en la antigua casa de la parada militar. En el próximo pleno se adjudicarán los trabajos. Por otro lado, en la iglesia de la Población "se ha realizado un pequeño aumento de obra para desmonte de la cubierta



Reforma de un edificio en Orzales.

A. QUEIMADELOS

que era de uralita, colocándose ahora teja, además de la reparación del suelo de madera", afirma Eduardo Ortiz.

"En Corconte se actuará en cuatro lugares del casco urbano para dotarles de pequeñas plazas en suelo de piedra, quedando el resto en tratamiento de aglomerado. El proyecto está finalizado esperando la acelera-

ción de sus trámites para llevarlo a cabo".

"Por último tenemos en marcha desde hace mes y medio la renovación del abastecimiento de agua al pueblo de La Riva, con depósito nuevo para aumentar su capacidad. La obra la lleva a cabo la Dirección General del Ciclo del Agua", concluye el alcalde Eduardo Ortiz.